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Phone center – I dati dimostrano che il regolamento comunale funziona 

 

L’Assessore Maramotti ha risposto oggi a una interpellanza del consigliere 
Giovannini 
 
 
L’assessore alla Cura della Comunità Natalia Maramotti ha risposto oggi in Sala Tricolore 
ad una interpellanza del consigliere della Lega nord Giovannini, relativa agli effetti 
della regolamentazione per le attività di cessione di servizi telefonici e telematici 
(phone center).  
“Il regolamento approvato nel 2008 – ha detto Maramotti – ha consentito di ottenere 
significativi risultati in merito alla regolarizzazione dei phone center. Lo dimostrano i 
dati, dai quali risulta che nello stesso anno di approvazione del regolamento sono state 
comminate 28 sanzioni, che nel 2009 si sono ridotte a 4. Gli esercizi in oggetto non 
erano in linea con quanto prescritto per la vendita di alimenti, l’esposizione dei cartelli 
recanti i prezzi e gli orari e non avevano rispettato la chiusura infrasettimanale o gli 
orari di apertura”. 
“Per quanto riguarda la cessazione di attività e le aperture di nuovi esercizi, dopo 
l’approvazione del regolamento (che, tra l’altro, obbligava ad attrezzare i locali con  
due bagni) hanno cessato l’attività 20 phone center e ne sono stati aperti 4 nuovi. Ad 
oggi, dunque, ne sono attivi complessivamente 16, tutti in centro storico o nelle 
immediate vicinanze. Sono nelle vie Roma, Ponte Besolario, San Zenone, San Rocco, 
Monte San Michele, Secchi, nella zona della stazione – piazzale Marconi, via Turri, via 
Vecchi e via Eritrea - e in Largo Gerra”. 
“Considerati gli evidenti risultati – ha concluso Maramotti – non riteniamo necessaria una 
disciplina più restrittiva dell’attività”. 
 
Il consigliere Giovannini si è dichiarato soddisfatto della risposta. 


